

Adeline Prudent

Carnet de route



*"Mon histoire
en quelques mots
et quelques photos"*

26 août 2012. Angerville. France. Suite de l'aventure...

Après quelques jours de vacances, en famille, à l'île d'Oléron, c'est une Adeline bronzée et surtout motivée comme jamais qui débarque à Angerville pour la deuxième épreuve du championnat. Rouler en France est une grande satisfaction mais aussi une source de pression supplémentaire.

Comme à l'accoutumée, la journée du vendredi est consacrée à Edukart et aux essais libres. Adeline et toute son équipe passent en revue différents réglages (Position du baquet, pression des pneus, carburation...) tout au



long des 4 séances d'essais dont les dernières sont perturbées par un orage. Adeline termine 10ème, 24ème, 6ème et 9ème avec des temps au tour entre 0,2s et 0,7s du meilleur. Samedi, pour le Warm-up, Adeline choisit de s'élancer en pneus slicks sur une piste mouillée alors que la majorité des concurrents choisie l'option « pneus pluie » Adeline termi-

*" 48 pilotes dont 4 filles,
34 nationalités,
un matériel PAROLIN-FIM
identique et tiré au sort pour
tous les pilotes,
3 rendez-vous et 6 courses de
niveau mondial,
de l'ambition à revendre et
des dents qui rayent le
bitume..."*

*Toutes les conditions étaient
réunies pour qu'Adeline
Prudent, vainqueur de la
Coupe de France Féminine
2011, signe une grande perfor-
mance, au Portugal, pour son
premier rendez-vous interna-
tional."*

Adeline Prudent Carnet de route



26 août 2012. Angerville. France. Suite de l'aventure...

termine avant-dernière à... 13s du meilleur temps. Le coup de Poker a fait un flop. Pour les essais chronométrés, la piste s'assèche au fil des passages des karts. Tout commence mal puisque le moteur ne démarre pas et Adeline perd deux tours dans les stands. Finalement, Adeline peut s'élancer et elle signe le 6ème temps de sa série. Le 12ème au général. Un temps en deçà de ses performances habituelles qui s'explique par des pneus pas suffisamment en température. Lors des 3 manches qualificatives, la pilote



« V2 » termine 5ème, 8ème et 6ème. Révélée à Braga, lors de la précédente épreuve, Adeline est maintenant sous les feux des projecteurs et n'a droit à aucun traitement de faveur. La jeune Stéphanoise a de l'assurance, ne se laisse pas faire, rend coup pour coup et ne se laisse pas faire. Le Rus

se Maslennikov en fera les frais lors de la première manche, le Britannique Clay dans la troisième. Le niveau est très élevé et le spectacle somptueux. Jacques Sabatier, le speaker d'Angerville repère immédiatement la Stéphanoise et ne mâche pas ses mots : « Ce n'est pas une fille, c'est pire qu'un mec, c'est Adeline Prudent ! ». Au classement intermédiaire, Adeline termine 14ème et se qualifie pour la phase finale, en milieu de peloton. Comme à Braga, elle sera la seule féminine parmi les 30 meilleurs mondiaux. La course 1, se terminera prématurément, juste après le premier virage. Les premières lignes sont décapitées par le freinage suicide d'un pilote. Adeline, 6ème après un départ supersonique, en fait les frais, escalade un vibreur et casse sa chaîne. La course se termine sans combattre et les chances au championnat s'évanouissent. Pour la course 2, Adeline s'élance de la 27ème position, gonflée à bloc. Après un départ prudent, elle grappille place sur place et se bat au cœur du peloton de chasse. La pilote, soutenue par la CRK Rhône-Alpes, terminera finalement 15ème après une belle remontée.

Motivée comme jamais, Adeline Prudent participera fin octobre, à la IAME International Final, qui se déroulera à Lyon, avant de s'envoler pour Bahreïn et la dernière manche du championnat. Entre-temps, Adeline aura repris le chemin des cours mais ceci est une autre histoire...

Un grand merci à tous ceux qui me soutiennent pour cette aventure hors du commun :

Fédération Française du Sport Automobile

AFCA V2

CRK Rhône-Alpes

ASK Annemasse

Team Trévois Courthézon

AR Multibranches

Kart'in Pro

K-ro Formula

Mr Cèle

Mr Sanchez

Mr et Mme Sublet

Mr Crafiz

Mr Lhermitte

Mr Barle

Mr Fotia

Mr Tichon

Mr Sansonnens

Mr Rigaud

Mr Perraud

Rendez-vous maintenant, à Bahreïn, début novembre, pour la finale du championnat et de nouvelles aventures.

Adeline.